

Cantidad de muertos llega al punto más alto del año

Las cifras de fallecidos y contagiados informadas ayer ratifican el deterioro de la situación.

Con los 172 fallecidos informados ayer, se llegó al número más alto de víctimas fatales en lo que va de 2021.

Hasta ahora, la cifra más elevada se había producido el 11 de febrero, cuando se registraron 157 víctimas fatales. Le sigue el 11 de marzo (156) y el 4 de febrero (155). Y la

jornada con más muertos en lo que va de pandemia fue el 27 de junio de 2020, con 270.

“Aunque hay que ignorar el 17 de julio del año pasado, cuando se reportaron más de mil decesos tras el cambio de los parámetros del DEIS. Este jueves, además, se dio la mayor cantidad de fallecidos

fuera de la Región Metropolitana, con 135, superando la anterior de 131 del pasado 4 de febrero”, precisó el físico Rafael González, profesor y analista de datos del Centro de Nanotecnología Aplicada de la Universidad Mayor.

Los 6.249 contagios nuevos es la cifra más abultada desde el 19 de junio de 2020, cuando hubo 6.219. Y es la sexta cantidad de casos más alta durante la pandemia. El mayor número se registró el 14 de junio, con 6.938.



Fallecidos. Quince decesos más que la cifra más alta de lo que iba de 2021 fueron informados ayer. / AGENCIAUNO